

# 美々津中学校通信

12月号

R5.12.1

発行者校長



美々津中HPへ

## ◆全校合唱

学習発表会とひまわりフェスタで見事な合唱披露

十一月二日(木)は、第3回参観日で学習発表会(合唱)を実施しました。これまで各学年毎に練習を重ねてきましたが、なかなか上達に時間を要することから、学年を跨ぎ、複数学年で練習する取組を入れるなど、練習に工夫を凝らしてきました。また、音楽担当の黒木裕子先生はもちろん、土谷教頭先生も音楽専門であり、全校練習や複数学年の練習に熱を入れて指導して頂きました。その結果、合唱の質が飛躍的に向上し、子どもたちの合唱への取組も変わってきたように感じます。この学習発表会では、まず、学年毎に合唱を披露し、最後に全校生徒で合唱を披露しました。学年毎の合唱は、学年の個性が表れ、全校合唱では迫力のある素晴らしい合唱を披露することができました。各学年の合唱曲は下記のとおりです。



【1、2年生】

Steam Ship 夢の蒸気船

指揮：富山雄己 伴奏：那須心奏

【3年生】

群青

指揮：敷田健瑠 伴奏：太田百嘩

十一月七日(火)に開催された「第十六回ひまわりフェスティバル」に本校は全校生徒で参加しました。このフェスティバルは、日向市音楽科教育研究会が主催し、日向市及び門川町の小中学校音楽祭という位置付けで本年度は4年ぶりの開催となりました。

本校は、全校生徒で本会に参加し先の学習発表会をさらに上回る出来映えの合唱を披露してくれました。3年生を中心に本当によく頑張ってくれました。美々津中学生の強い団結力(つながり)を感じた瞬間でした。



## 職場体験学習(2年生)

十一月二十一日(火)・二十二日(水)の2日間、職場体験学習を実施しました。毎年、美々津中学校の2年生で計画している行事で、子どもたちに「働くことに対する意識を高めさせ、望ましい職業観や勤労観を育てる」ことを目標に実施しています。本年度は、主に美々津中学校区の事業所を中心に全19の事業所様が協力していただきました。保育園・小売店・ガソリンスタンド・料理店・食品工場・海産物店・農業など様々な業種にわたっています。

この2日間は、学校ではなく、それぞれの事業所で過ごすこととなり、あいさつやマナー、コミュニケーションなど実際に働くこと以上に社会に出てから必要なことを学ぶ機会になったと思います。うまくいったことと失敗したこと等あるでしょうが、そのどれもがい経験だと思えます。この2日間です。学んだことを明日からの学校生活に活かし、将来に向けての新たな目標を見つけてくれることを期待しています。



## 県秋季体育大会

十一月四日(土)から第四十七回宮崎県中学校秋季体育大会が開催されました。

本校からは、地区優勝の女子バレーボール部、地区準優勝の軟式野球部が出場しました。軟式野球部は、準々決勝で、飯野中(えびの市)と対戦し、試合中盤まで1対2と競り合う展開でしたが、後半地力に勝る飯野中に押し切られ敗退でした。それでも、富島中との合同チームで堂々たる試合運びとなり観るものに、勇気を与えてくれる戦いぶりでした。

1回戦 (不戦勝) 三納中  
2回戦 8-0 椎葉中  
準々決勝 2-7 飯野中  
女子バレーボール部は、本来のバレーボールを發揮できず、悔しい試合となりましたが、来年の夏には今回の雪辱を果たしてくれると期待しています。

1回戦 0-2 本郷中  
両部とも少ない人数の中、練習を工夫し、監督・コーチと一体となつて県大会出場を果たしたことは、「あっぱれ」といえると思います。これからが楽しみです。



